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Chères Lasseillaises, chers Lasseillais,

Les années passent et se ressemblent. La Covid est toujours là! Mais comme le 

dit la chanson, gardons en mémoire ses paroles: «la liberté guide nos pas.» 

Depuis maintenant deux ans, nous avons su nous adapter à cette situation 

inédite. La vie continue mais tout simplement différemment.         

Huit personnes non vaccinées sur dix, c’est la proportion des patients 

hospitalisés dans un service de réanimation, en France, aujourd’hui. Même si 

la politique sanitaire gouvernementale conduite jusqu’à présent a connu de 

nombreux écueils, son ambition première est de sauver des vies. La vaccination 

est un moyen puissant de lutte contre cette maladie. Et, bientôt, gageons que cette 

épidémie ne devienne qu’un lointain et mauvais souvenir.                
Malgré des relations sociales malmenées, des difficultés d’organisation, des 

contraintes réglementaires incessantes, votre équipe municipale reste et demeure 

motivée. 

Beaucoup d’actions seront menées prochainement et vous en prendrez 

connaissance de manière exhaustive lors de la lecture de ce bulletin. Je donnerai 

uniquement comme exemple celles qui vont être entreprises ces prochains jours: 

sécurisation des routes de certains secteurs du village,  création d’une chaussée 

avenue de Brouilla pour limiter le risque d’inondation de la résidence Jordi Barre 

et réfection d’une portion de route de l’avenue des Albères. 

La municipalité engagera également cette année une réflexion sur la création d’un 

système de vidéo-protection sur quelques lieux «stratégiques» de notre village.

    
Souhaitons-nous, une foi solide en un avenir meilleur grâce à notre travail et à 

notre engagement collectif citoyen. Je reprendrai cette citation d’Antoine de Saint 

Exupéry "Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir mais de le rendre 

possible".

Mesdames, Messieurs, au nom de l'équipe municipale ; je vous souhaite des vœux 

de bonheur et de réussite pour vous et pour les personnes que vous aimez.

Bonne année 2022 !                      

Bonne année 2022 !
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C'est dans un esprit de fêtes de fin d'année que les 
élèves ont partagé le traditionnel repas de Noël proposé 

par les services de restauration de l'UDSIS. La 
Municipalité a eu le plaisir d'offrir à chaque enfant un 

mug décoré et des chocolats.
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Le mot du 1er Adjoint

Monsieur Jean BOBO, délégué à la Communication et aux Affaires Scolaires

Alors que l’année 2021 se referme à nouveau sur une vague de COVID qui aura contraint 

une fois de plus tous les enfants de plus de 6 ans à porter le masque dans l’enceinte de 

l’école, je tenais à remercier tous les adultes engagés auprès des enfants. Dans un 

contexte qui nous pousse à devoir nous adapter au gré des protocoles sanitaires qui tombent 

parfois la veille au soir pour le lendemain, je profite de ces quelques mots pour saluer le 

professionnalisme et la réactivité des agents communaux, des enseignants et des parents. 

Mais cette nouvelle année s’ouvre aussi sur de nouveaux investissements que le groupe 

majoritaire a décidé de porter. Après l’insonorisation du réfectoire réalisé en 2020, l'isolation 

thermique des anciennes classes en 2021, des travaux de climatisation seront entrepris pour le 

dortoir et la dernière salle de classe de maternelle qui n’en étaient pas encore pourvus. Très attendu également, 

nous espérons que le chantier du gymnase s’ouvrira en 2022 pour offrir enfin aux élèves de l’école comme à tous les 

Lasseillais une infrastructure sportive et culturelle qui répondra aux besoins de notre temps. Je vous souhaite à 

toutes et à tous une très belle année 2022, remplie de joie et de sérénité.              

École

> Rentrée des classes
Une rentrée des classes dans 

la joie et la bonne humeur, le 

tout accompagné de musique. 

Après les mots de bienvenue 

de Madame AMSELLEM, 

Directrice, et de Monsieur le 

Maire, les enfants ont regagné 

leurs classes.                      

> Périscolaire
Deux agents du service 

périscolaire ont proposé 

durant ce premier trimestre 

des activités sportives, culturelles et plastiques aux enfants de 

l'école communale. La Municipalité poursuit sa volonté de 

proposer des activités d'intérêt entre 12h et 14h. Les enfants 

auront ainsi pu pratiquer du tir à l'arc, confectionner des objets 

pour Noël, et feront prochainement des masques pour le 

carnaval.

> Marché de Noël des Nin's
L'association de parents d'élèves Les Nin's Lasseillais a 

organisé dans la joie un marché de Noël dans l'enceinte de 

l'école, permettant ainsi de récolter 439,00 €.                            

> Informatique
Le parc informatique à 

destination des enseignants a 

été récemment renouvelé, 

pour un montant de 1 200 €. 

L'équipe enseignante est en 

cours de réflexion quant au 

nouveau projet numérique de 

l'école. La Municipalité le 

soutiendra financièrement.

> Cours de catalan
Les cours de catalan se 

poursuivent sur l'école 

Georges Riera, cofinancés par la Municipalité et le 

SIOCCAT. Tous les élèves du CP au CM2 bénéficient ainsi 

d'1h de catalan par semaine, qui pourrait leur permettre par 

exemple d'intégrer l'option catalan au collège 

d'Elne.                                                             

> Spectacle de Noël / cinéma
Le 16 décembre, les élèves des classes maternelle ont eu le 

plaisir d'assister au spectacle musical "Grododo de Noël", 

ceux de l'élémentaire se sont rendus au cinéma pour voir Le 

loup et le lion.                                                                           

Rentrée le jeudi 02 septembre 2021
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Action sociale

La Municipalité poursuit sa lutte contre le 
projet d'implantation d'éoliennes porté par les 
mairies de BanyulsdelsAspres et de Brouilla. 
Une réunion publique d'information et de 
sensibilisation à la question éolienne s'est 
tenue le 10 décembre 2021, coanimée par le 
collectif "Le Vent Tourne" et Monsieur le 
Maire. Condition sine qua non, la révision du 
PLU présentée prochainement en Conseil 
Communautaire pourrait permettre la 
concrétisation de ce projet.                             

La Municipalité pèsera de tout son poids pour 
que cette révision n'aboutisse pas.                   

Action du CCAS contre la "fracture numérique"
L'enquête réalisée par le CCAS sur les besoins sociaux n'a pas révélé de problématique collective majeure dans le village.

Nous retenons le besoin de soutenir nos habitants dans l'utilisation des outils numériques. En ce sens, nous étudions 

actuellement la possibilité de mettre en place des actions pour soutenir les volontaires dans :

  les démarches et demandes administratives : déclarations en ligne,

 l'utilisation des logiciels de bureau,

 l'utilisation d'internet et des réseaux sociaux (facebook, instagram...)

Nous vous tiendrons informés des actions prévues, et vous invitons à prendre connaissance des résultats de l'enquête sur le 

compte Facebook ou sur le site de la mairie.

NB : La Commune est toujours dans l'attente du raccordement à la fibre, chantier porté par le Département.

Projet éolien

Extrait de l'enquête du CCAS sur les besoins sociaux : 126 foyers



Avec l’extension du village de cette dernière décennie, 

l’entretien des espaces verts du village n’a cessé de 

prendre une part plus importante dans le volume 

horaire global des services 

techniques. 

Le passage au 0 phyto, choix qui 

consiste à n’utiliser aucun produit 

phytosanitaire et que la 

Municipalité défend, a accru par 

ailleurs ce temps car le désherbage 

est devenu manuel et non plus 

chimique comme il pouvait l’être 

autrefois. Je veille également à ce 

que les canaux d’évacuation des 

eaux de pluie soient nettoyés régulièrement. 

Autre mission qui n’est pas sans importance, les 

agents des services techniques interviennent 

régulièrement sur l’école pour réparer et entretenir les 

locaux, en évitant bien évidemment de le faire 

pendant le temps      

scolaire.                                              

                                        

De nombreux travaux ont été 

entrepris ces derniers mois, avec 

notamment la restructuration et la 

rénovation complète de la mairie 

qui en avait tant besoin. Pour un 

coût total de 16 072,78 euros, elle 

dispose maintenant de plusieurs 

bureaux, d’une salle de réunion et 

d’un accueil beaucoup plus moderne et fonctionnel 

qui permet d’accueillir le public dans de bonnes 

conditions.
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Travaux

LE MOT de Daniel MEILLAT 

Adjoint au Maire, délégué aux Travaux

"Que ce soit des travaux 
d'entretien, ou des projets 
de plus grande ampleur, 

tous participent à 
maintenir un cadre de vie 
agréable et harmonieux, 

et il est toujours important 
qu'ils soient menés avec le 

plus grand sérieux."

Électricien de formation, j’ai travaillé dans le bâtiment durant toute ma 
carrière. Retraité depuis plusieurs années, j’ai décidé de mettre mes 
compétences au service de la Commune. Adjoint au Maire, en charge 
des travaux, je coordonne le travail des entreprises qui interviennent 
sur le village et planifie quotidiennement les missions des 3 agents 
communaux affectés aux services techniques. Que ce soit des travaux 
d'entretien, ou des projets de plus grande ampleur, tous participent à 
maintenir un cadre de vie agréable et harmonieux, et il est toujours 
important qu'ils soient menés avec le plus grand sérieux.

L'accueil de la mairie a été entièrement repensé pour accueillir le public dans de meilleures conditions.



• Vidéoprotection (1ère partie)

• Achat d'une caméra piéton pour la Police Municipale

• Ecole : climatisation + détecteurs de CO2 et rénovation 

des menuiseries

• Lancement de l'appel d'offre du gymnase (1er trimestre 

2022)

• Aménagement paysager des entrées de ville

• Pérennisation des écluses Avenue de Brouilla et Rue 

des Artisans

• Pose ralentisseur béton Avenue de la Mairie

• Réfection de voirie : Rue des Albères et Rue Jean 

Jaubert

• Réalisation d'une allée dans le nouveau cimetière

• Création d'un columbarium supplémentaire au 

cimetière
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Travaux

Traitement anti-termites de la charpente de l'église

Lors d'une réparation de tuiles défectueuses, nous nous sommes rendus 

compte que la charpente était attaquée par des termites. L'église étant un bien 

communal, il nous incombe évidemment de traiter le bois. Les montants des 

premiers devis avoisinent les 6 000,00 €. Nous engagerons rapidement ces 

travaux.

Nous vous rappelons que nous habitons une zone dite termitée et qu'il est 

important d'être vigilants. Si vous avez le moindre doute sur la présence de 

termites dans votre logement, n'hésitez pas à faire réaliser un diagnostic par 

une entreprise certifiée.                                                                                                              

L'assistante sociale et Maisons France Services 

bénéficient de la rénovation des locaux et peuvent 

recevoir les administrés dans un cadre plus adéquat et 

bien moins vétuste.                                

La Municipalité poursuit également la mise en sécurité 

du city-stade. Après la pose du grillage qui l’entoure 

complètement, il a été décidé d’interdire l’accès aux 

deux roues motorisés par la pose de portique à 

chacune des deux entrées.                                              

Les travaux du lotissement "Le Mas de la Cabane" se 

poursuivent, et j'assiste à toutes les réunions 

hebdomadaires de chantier, auxquelles participent 

tous les corps de métier. A part quelques 

désagréments presque inévitables, nous pouvons dire 

que les travaux se sont déroulés dans de bonnes 

conditions et que la première tranche du lotissement 

devrait bientôt être entièrement terminée.                    

 

Quatre femmes ont été choisies par le Conseil 

Municipal pour nommer les rues du lotissement :         

- Dora AMELAN, femme qui a participé au sauvetage 

d'enfants juifs internés au camp de Rivesaltes entre 

1940 et 1942,                                                              

- Francine et Joséphine SABATE, fille et mère, 

résistantes pendant l'occupation allemande des 

Pyrénées-Orientales, et mortes en déportation à 

Ravensbrück respectivement en 1944 et 1945,             

- Eliane COMELADE, historienne de la gastronomie, 

célèbre pour son livre "La Cuisine Catalane" paru en 

1978.

Programme des travaux 2022
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 Commerces

Laura et Anaïs, esthéticiennes diplômées et passionnées, vous accueillent dans votre institut de beauté Gamma, du lundi au 

vendredi de 9h00 à 19h00 et le samedi de 9h00 à 14h00. Elles vous proposent une large gamme de produits et de soins 

phyto-aromatiques. Des prestations sur-mesure, rien que pour vous ! La gamme visage et corps Yon-Ka Paris et l’appareil 

Yumiskincare apportent une réponse efficace et précise aux besoins de votre peau. Pour votre mise en beauté des mains ou 

des pieds, découvrez les différentes techniques de prothésie-ongulaire : pose de semi-permanent, rallongement au chablon, 

pose de capsules américaines. Vous souhaitez un maquillage pour la journée, une soirée ou une cérémonie, Laura et Anaïs ont 

sélectionné ‘’Couleur Caramel’’, marque de qualité professionnelle aux ingrédients issus de l'agriculture biologique. Grâce à la 

technologie LPG (cellu m6) et autres soins minceur, venez profiter de cures qui sublimeront votre silhouette. Vous perdrez 

plusieurs centimètres, votre corps sera plus tonique et raffermi.                                                                                                            

Alors, n’hésitez plus ! Venez vous ressourcer !

Rencontre avec Laura & Anaïs - Institut de beauté Gamma

Quel est votre parcours 

professionnel ?                        
Laura : J'ai effectué mon CAP 

esthétique en alternance de 2005 à 

2007 dans le petit institut de Bages, 

mes études se déroulaient à Nîmes. 

J'ai obtenu mon diplôme à l'âge de 17 

ans. De 2008 à 2017, j'ai été 

esthéticienne et praticienne spa à la 

Chaîne thermale du Soleil à La 

Preste, où j'ai eu la chance de me 

former sur beaucoup de techniques 

de massage du monde. En décembre 

2017, je reprends l'institut Gamma et 

je suis ravie que cette aventure dure 

depuis déjà 4     

ans!                                                         

Anaïs : J'ai effectué mon CAP commerce, j'ai ensuite été embauchée chez Medimat. J'ai toujours été attirée par le 

monde de l'esthétique, je me suis donc formée aux techniques de prothésie ongulaire et techniques de cils en 2018. 

Suite à un stage découverte à l'institut Gamma, en 2019, je décide de passer mon diplôme d'esthéticienne au centre 

de formation Styl'esthétik à Pollestres.                                                                                    

Pourquoi avoir investi en milieu rural ? 

Étant originaire de Montescot et ayant toujours ma maman et mon frère dans ce village, je souhaitais me 

rapprocher d'eux. Je voulais aussi retrouver l'ambiance village, j'en avais assez des grosses chaînes!                        

Comment a évolué l'activité depuis l'ouverture ?

J'ai réussi à créer une excellente clientèle fidèle et mixte. J'ai investi dans plusieurs appareils dernière génération 

comme le LPG, L'HYDRA FACE, LA RADIOFRÉQUENCE et LA PRESSO-ESTHÉTIQUE. Chaque année, le chiffre 

d'affaires est en augmentation, ce qui m'a permis d'embaucher ma fabuleuse collaboratrice, Anaïs. J'ai énormément 

de chance de l'avoir à mes côtés, autant sur le plan professionnel que personnel! La qualité de nos prestations, notre 

bonne humeur, notre naturel et notre disponibilité sont très appréciés.                                                                  

Les hommes ont-ils encore peur de fréquenter votre institut ?

Je ne pense pas qu'ils aient cette appréhension! Nous comptons parmi notre clientèle, quelques hommes de toutes 

générations. Je dirais qu'à ce jour, nous avons une vingtaine de messieurs parmi nos fidèles clients.                                

photo : @studiosovalerian



Vendredi 1er Avril 2022

de 15h00 à 19h30 à la salle Marcel Cazeilles

Nous comptons sur vous !
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Festivités & Cérémonies
> La doyenne du département est 
Lasseillaise
Lors de la distribution des colis de Noël 

aux aînés du village, le CCAS a eu le 

plaisir de rencontrer la doyenne 

départementale, Madame Simone 

BERTRAND, née en 1915. Vous laissant 

le soin de calculer sa remarquable 

longévité, nous avons reçu une 

véritable leçon de gentillesse et de 

bonne humeur. Si l'épidémie de COVID 

nous a contraint une fois de plus à 

annuler le repas des aînés, 121 colis 

confectionnés  par l'ESAT Charles de 

Menditte de Bompas ont été offerts par 

le CCAS de la commune. Nous vous 

remercions pour tous vos retours 

chaleureux et profitons de ces quelques 

lignes pour vous souhaiter une très 

belle année 2022.         

Lasseillaises, Lasseillais,

Les élus du groupe d'opposition vous souhaitent à toutes et tous, une très belle année 2022. Le contexte sanitaire lié 

à la COVID 19, est malheureusement toujours d'actualité, aussi nous vous souhaitons en priorité une bonne santé, 

mais aussi du bonheur et une pleine réussite dans vos projets. En 2021, nous avons poursuivi le travail engagé ; en 

assurant une totale représentativité de notre groupe lors des 8 conseils municipaux. Nous avons également su 

défendre l'intérêt général en faisant entendre notre opinion lors des réunions de travail 

organisées au sein des 12 commissions municipales. Fidèles à nos valeurs, et à notre 

engagement pour le village, nous sommes attachés à faire évoluer positivement les 

thématiques majeures ; telles que la sécurité, l'aménagement du centre bourg, la salubrité, 

l'embellissement du village et sa dynamisation.                                                               
Contactez-nous par téléphone au 06.77.01.52.74

par mail : vivonsnotrevillage66sjl@gmail.com

> Téléthon
L'implication des associations Partage et Loisirs Lasseillais, Les Nin's et du 

Club de boxe a permis de collecter 500,00 € au profit du Téléthon. Vente de 

gâteaux, boissons, décorations de Noël et démonstration de boxe, ont 

contribué à la réussite de cette matinée. Comment ne pas remercier 

également Michel MONTSERRAT pour son animation musicale.

Tribune de l'opposition
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CONTACTS UTILES

MAIRIE Tél : 04 68 21 72 05

mairie@saintjeanlasseille.fr

POLICE MUNICIPALE
Tél : 07 50 65 45 47

pm@saintjeanlasseille.fr

ÉCOLE Tél : 04 48 50 04 83

LA POSTE Tél : 04 48 50 04 84

apc@saintjeanlasseille.fr

BIBLIOTHÈQUE Tél : 04 68 21 72 05

CORRESPONDANTE INDÉPENDANT
Madame Martine 

COSTECEQUE

Tél : 06 07 89 42 46

indepstjean@orange.fr

CC ASPRES Tél : 04 68 53 21 87

DÉCHÈTERIES
Trouillas Tél : 04 68 08 53 31

Thuir Tél : 04 68 53 30 36

CONTAINERS
Centre Technique CC ASPRES

Tél : 04 68 66 59 61

SAMU n°15 - Gendarmerie n°17

Pompiers n°18

ÉTAT CIVIL
NAISSANCES                                                                                                 

• 7 naissances depuis le dernier bulletin municipal

MARIAGES                                                

• Jérôme STOCKY et Carole PAYET

PACS                                                                                                     

• Anthony SANGUINO et Victoria-Line LUGOWSKI

• Bruno TOMAS et Valérie POIRET

• Alexandre CERMEN et France AUGER 

DÉCÈS                                                                                                             

• Chantal TORSET • Claudine CERDAN • Shana FOURASTIE

• Claude JAUBERT • Francisco BENITEZ
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 Concours des illuminations de noël

ÉLECTIONS 2022

  • PRÉSIDENTIELLE
          · 1er tour : Dimanche 10 Avril 2022

        · 2ème tour : Dimanche 24 Avril 2022
               · Date limite inscription : 02 mars 2022 (en ligne) 

       ou 04 mars 2022 (en mairie ou par courrier)

  • LÉGISLATIVES
  · 1er tour : Dimanche 12 Juin 2022
       · 2ème tour : Dimanche 19 Juin 2022

           · Date limite inscription : 04 mai 2022 (en ligne) 
 ou 06 mai 2022 (en mairie ou par courrier)

Une nouvelle carte électorale sera distribuée par voie postale
à partir du mois de mars 2022.

Le bureau de vote se tiendra, comme à l'accoutumée, à la salle Marcel Cazeilles.

La Municipalité a organisé au mois de décembre un concours d'illuminations des maisons et des balcons. 
Après une délibération difficile, les lauréats se sont vus offrir un colis de Noël, et les enfants sont tous 
repartis avec des chocolats plein les poches. La Municipalité tient à remercier les enfants membres du 

jury ainsi que les participants de ce premier concours, qui en appellera à beaucoup d'autres.


